
 

彩の国いきがい大学入間学園校友会連絡協議会 

平成 29 年度総会議事録 

 

日時：平成 29年 5月 12日（金） 10時～11時 

場所：入間市産業文化センター 第 2集会室（Ｂ） 

 

１、 司会挨拶及び本会出席者数を秋元総務部長より報告 

代議員数 40名、出席者 38名（うち委任状 4名）欠席 2名 

 

２、 会長挨拶 谷和夫 

 本校友会も今年 9 期が 62 名入ってきた。命のバトンを引き継ぎ、第 2．第 3 の人

生を共に歩みたい。 

 

３、 平成２８年度活動報告  報告；谷和夫会長     

  活動報告は、議案書活動報告、5 月 6 日の総会の平成 28 年を 27 年に、平成 29

年を 28年に修正して、活動報告は拍手で承認された。 

４、 平成 28年度会計報告  報告；会計 真野建自 

     今年度より、文化祭、学習会の行事費用は独立採算制とし、半額は一定、残りは

人数割りになっていることを報告、その後拍手にて会計報告は承認された。 

５、 平成 29年度事業計画  提案；谷和夫会長 

     今年度の文化祭は会場の関係で、11月 27日前準備、28日が本番との報告。 

     拍手にて事業計画案は承認された。 

６、 平成 29年度予算案について 提案；会計 真野建自 

     予算案は拍手にて承認された。 

７、 会則の改定について 提案；谷和夫会長 

     期の数が少ない最初は会長の任期が 2年だったが、期が増えてきたので会長の任

期を 1年とするとの説明があり、会則改定案は議案通り承認された。 

８、 平成 29年度役員選出について 提案；谷和夫会長 

     入間学園校友会連絡協議会役員と県連絡協議会役員について、議案通り承認され

た。県グラウンドゴルフ部員 7期の中島利夫氏は中島和夫氏に修正 

９、 その他の意見 ○県の会長の任期も 1年にしてほしい。○文化祭の責任者は新規入会

の期はあてないでほしい。○社会貢献活動担当者も県の方針をみて検討を。 

        

10、 新規入会 9期の役員自己紹介 

11、 新役員、水野宏二会長より挨拶 

     地域とのつながりを作り、入間学園をアピールできるような楽しく、より良い 

活動をしていきたい。また、期をこえた活動も検討したい。 

12、 閉会挨拶 総務秋元晴男 2年間 4期が会長、総務を務めさせていただき、ご協力あ

りがとうございました。次期の役員の方、よろしくお願いします。 

以上 

 

           平成 29年 5月 12日 書記 金子京子  議事録承認 秋元晴男 


